



## Sozialgericht Dortmund

### - Pressemitteilung -

Dortmund, 14. Juni 2023

#### Neuer Vizepräsident des Sozialgerichts Dortmund

Dr. Hartmut Lange ist am 31. Mai 2023 zum Vizepräsidenten des Sozialgerichts Dortmund ernannt worden. Der 46-jährige Jurist ist Nachfolger von Dirk Hustert, der an das Landessozialgericht Nordrhein-Westfalen gewechselt ist.

Dr. Hartmut Lange trat 2009 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein und war an den Sozialgerichten Dortmund und Münster tätig. 2019 wurde er zum Richter am Landessozialgericht ernannt und an das Landessozialgericht Nordrhein-Westfalen versetzt. Dort war er im – für Rentenangelegenheiten zuständigen – 3. Senat und in der Gerichtsverwaltung tätig. Dr. Hartmut Lange ist Lehrbeauftragter an der Juristischen Fakultät der Ruhr-Universität Bochum.

Dr. Hartmut Lange ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

**Herausgeber:** Der Präsident des Sozialgerichts Dortmund, Peter F. Brückner, Ruhrallee 1 – 3, 44139 Dortmund.

**Pressesprecher:** Richter am Sozialgericht a.w.A.f.R. Dr. Carsten Schumacher,  
Tel.: (0231) 5415-240

**E-Mail Adresse:** [pressestelle@sg-dortmund.nrw.de](mailto:pressestelle@sg-dortmund.nrw.de)

**Internet:** [www.sg-dortmund.nrw.de](http://www.sg-dortmund.nrw.de)